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Reunión del Comité Plenario del 6 de febrero de 2024 

Videos de la Reunión de la Junta 

Aprobación de la Agenda 

La junta votó a favor de aprobar la agenda del 6 de febrero tal como fue presentada. 

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta Dan Struck dijo que la Junta quiere agradecerles a todos los que 

proporcionaron sus aportaciones a través de las encuestas y los grupos de enfoque como parte del 

proceso para seleccionar al próximo superintendente del Distrito 113, y a aquellos que 

participaron en las entrevistas de panel de los tres finalistas. Los panelistas incluyeron a grupos 

representando a maestros y administradores de edificios, personal de apoyo y no clasificado, 

padres de familia, miembros de la comunidad, y estudiantes. El Sr. Struck dijo que la perspectiva 

provista a la Junta fue útil e instructiva. Él agregó que cada vez que la Junta tiene la oportunidad 

de ver a los estudiantes participar en la vida pública, la Junta se tranquiliza con respecto al 

futuro. El Sr. Struck entonces comentó que los tres finalistas eran sobresalientes candidatos y que 

la Junta tuvo que tomar una decisión verdaderamente difícil, y agregó que el próximo 

superintendente se desarrollará basándose en la dedicación del Dr. Law y se embarcará en una 

emocionante era para el Distrito 113. Él concluyó diciendo que la Junta espera anunciar al 

próximo superintendente en la reunión del 20 de febrero. 

Reportes de la Administración 

Superintendente 

El Superintendente, el Dr. Bruce Law comenzó su reporte señalando que la primera semana de 

febrero es la Semana Nacional de Consejería Escolar, y les agradeció a los consejeros escolares 

por el importante papel que desempeñan en la vida de los estudiantes de preparatoria. 

La exposición anual de arte del Distrito 113 que se exhibe en El Centro de Arte se está llevando 

a cabo actualmente, y él dijo que había disfrutado viendo el trabajo de los estudiantes de este 

año. Él animó a otros para que visiten el Centro de Arte de Highland Park antes de que se cierre 

la exposición el 10 de febrero. 

El Dr. Law compartió con la Junta un estudio reciente sobre la efectividad de las líneas de 

denuncias que se llevó a cabo en Carolina del Norte y se publicó en Pediatrics. El estudio 

encontró que la línea de denuncias en Carolina del Norte evitó 38 posibles casos de violencia con 

armas de fuego y más de 100 suicidios planificados. A continuación, él proporcionó algunas 

estadísticas sobre el inicio y la evolución de la línea de denuncias del Distrito 113. De diciembre 

de 2016 a enero de 2019, la línea de denuncias del Distrito 113 fue una forma de Google sin 
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supervisión que recibió cinco denuncias. En enero de 2020, el Distrito 113 implementó una línea 

de denuncias mejorada y monitoreada que hasta enero de 2024, ha recibido 179 denuncias. Un 

aumento substancial considerando los cierres relacionados con la pandemia durante ese período 

de tiempo. 

El Dr. Law enfatizó que la evidencia respalda el hecho de que las líneas de denuncias ayudan a 

promover la seguridad en la escuela. Él les recordó a todos lo importante que es exhortar a los 

estudiantes para que digan algo si ven o escuchan algo. Él concluyó informando a la Junta que, 

como parte de su compromiso hacia el mejoramiento continuo, la Administración está 

investigando para determinar si existe una línea de denuncias más robusta que la que actualmente 

se está usando. 

Actualización del Comité de Programación de Horarios Compartidos 

El Dr. Law presentó el tema destacando que éste es uno de varios comités en el Distrito 113 para 

resolver problemas y mejorar las prácticas actuales a fin de impactar positivamente a los 

estudiantes. El acuerdo de negociación colectiva (CBA por sus siglas en inglés) negociado entre 

la Junta y la Asociación de Educación del Distrito 113 requiere que ambas escuelas tengan un 

horario común para el año escolar 2025-26. Para el próximo año escolar de 2024-25, el acuerdo 

CBA indica que ambas escuelas pondrán a prueba el horario de la escuela Deerfield High 

School. 

La Directora de la escuela Deerfield High School, la Dra. Kathryn Anderson, preside el Comité 

de Horarios Compartidos. La Dra. Anderson comenzó la presentación afirmando que el comité 

presentará dos opciones a la Junta antes del 1º de junio de 2024. Entonces, ella repasó todos los 

comentarios e investigación que el comité había recopilado hasta el momento. Ella agregó que 

las aportaciones de los estudiantes se recopilarán en marzo. La Dra. Anderson dijo que el comité 

continuará recopilando comentarios y haciendo ajustes, y que traerá otra actualización a la Junta 

a finales de este semestre. 

Después de preguntas y deliberaciones, la Junta compartió que el enfoque del comité es 

direccionalmente correcto. La Junta le agradeció a la Dra. Anderson y al comité por todo su 

arduo trabajo tratando de encontrar el equilibrio adecuado entre las muchas limitaciones y 

consideraciones. 

Acción 

Renovación Anual de los Acuerdos Relacionados con la Recepción de Contribuciones e 

Indemnizaciones de los Desarrolladores de Subdivisiones 

La Junta aprobó tal como fueron presentados los acuerdos con el Condado Lake relacionados con 

las cuotas de desarrolladores. Los acuerdos apoyan al Distrito en la cobranza de cuotas de 

impacto de cualquier área que no sea incorporada en el Distrito en caso de que se llegue a 

desarrollar. 

Agenda por Consentimiento 
La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:07 p.m. 



Próximas Reuniones 

Febrero 13 de 2024 

Reunión Especial 

5:00 p.m. 

Edificio de la Administración 

Febrero 20 de 2024 

Reunión Regular de Acción 

6:00 p.m. 

Edificio de la Administración 


